

VIASVERDE

ESLOVENIA DIFERENTE DESDE
ALBACETE

SALIDA EL 22 DE SEPTIEMBRE



DESDE 2126€ - 8 DÍAS

ITINERARIO

Visitarás: Alpes Julianos, Costa Eslovena, Ljubljana

ITINERARIO

- Día 1: Ciudad de origen, Ljubljana

Llegada a Ljubljana y traslado al hotel. Acomodación y alojamiento.

- Día 2: Ljubljana, Este Eslovenia (Resort Termal)

Desayuno en el hotel e inicio de nuestra visita por un cautivador recorrido a pie por el casco antiguo de Ljubljana. Pasearemos por las pintorescas calles, llenas de arquitectura barroca y modernista. A continuación, subida al Castillo de Ljubljana en funicular para disfrutar de una impresionante vista panorámica de la ciudad. Tiempo libre para el almuerzo por cuenta de los Sres. clientes y disfrutar de explorar a su propio ritmo. Seguidamente nos dirigiremos hacia el Este de Eslovenia, para llegar a Rogaška o Rimske, donde seremos recibidos con una bebida de bienvenida. En el resort termal experimentaremos la relajación del lugar. Cena en el hotel, mientras nos preparamos para recargar energías en este paraíso de bienestar. (Incluye baño en las piscinas termales)



- Día 3: Este Eslovenia (Resort Termal), Dolenjska, Este Eslovenia

Desayuno en el hotel y salida hacia Radeče para una experiencia única en balsa de troncos en el río Sava. Mientras flotamos, disfrutaremos de aperitivos y una bebida, acompañados de música en vivo que celebra la rica herencia de la región. Continuación del viaje hacia Matjaževa Domačija, una casa etnográfica para una experiencia eslovena auténtica, donde degustaremos vinos locales y embutidos. Después, exploraremos el corazón medieval de Novo Mesto, la capital de la región de Dolenjska. Terminaremos el día con un pintoresco recorrido de regreso al hotel. Cena y alojamiento.



- Día 4: Resort Termal, región Starjerska,

Resort Termal

Desayuno en el hotel y salida hacia una de las ciudades más antiguas y cautivadoras de Eslovenia, Ptuj donde realizaremos un recorrido panorámico. Esta ciudad es un museo viviente, impregnada de más de dos mil años de historia. Mientras paseamos por las calles empedradas en una visita guiada, seremos transportados a través del tiempo, desde los días de la dominación romana hasta el periodo medieval. Desde sus encantadoras plazas hasta su majestuoso castillo en la colina, el casco antiguo ofrece una experiencia inmersiva que habla del alma del rico pasado de Eslovenia. A continuación, nos dirigiremos a las colinas ondulantes de Središče ob Dravi para visitar el famoso molino de aceite de calabaza de Jeruzalem. Este molino familiar es un faro de la artesanía eslovena tradicional, donde las semillas de calabaza se transforman en un aceite dorado y rico que se ha convertido en una delicia tanto a nivel local como internacional. Podremos probar una variedad de delicias infusionadas con calabaza que nos descubrirán porque esta humilde semilla es un alimento básico en las cocinas eslovenas. Continuaremos el viaje entre varias colinas y llegaremos a un restaurante donde nos servirán un delicioso almuerzo. Después del almuerzo, haremos una parada para ver la elaboración de las máscaras tradicionales eslovenas de los »kurenti«, usadas en las celebraciones del Carnaval, especialmente en la región de Ptuj. Regreso al hotel, cena y alojamiento.



- Día 5: Resort Termal, Bled, Most na Soči, Lipica

Desayuno en el hotel e inicio de un viaje al impresionante Lago Bled, donde exploraremos su orilla resplandeciente y contemplaremos su majestuoso Castillo. Disfrutaremos de un almuerzo tranquilo con vistas las impresionantes de los Alpes Julianos, antes de profundizar en la historia del castillo. A continuación nos subiremos a un tren panorámico que nos llevará desde Bled a Most na Soči, el cual nos sumergirá en los paisajes pintorescos de los Alpes Julianos. Tras llegar a Most na Soči, disfrutaremos de la belleza natural de la zona. Allí nos estará esperando nuestro transporte para trasladarnos hasta Lipica, famosa por sus caballos lipizzanos y su tradición ecuestre centenaria. A la llegada, disfrutaremos de una visita guiada por la caballeriza Lipica, hogar de los elegantes caballos blancos, para aprender sobre su rica herencia. Cena y alojamiento en el hotel.



- Día 6: Lipica, Piran, Koper, Lipica

Desayuno en el hotel y salida hacia la costa para visitar las vibrantes ciudades de Koper y Piran. Pasearemos por las soleadas calles de Koper, para después dirigirnos a Piran, donde nos espera el encanto veneciano. Almuerzo en un restaurante de la zona. Donde disfrutaremos de la atmósfera mediterránea y pasaremos la tarde explorando Piran, una joya costera perfecta para vagar y descubrir secretos. Después de un día de brisa marina e historia, regreso a Lipica, Cena y alojamiento en el hotel.



- Día 7: Lipica, Castillo de Predjama, Cueva de Postojna

Desayuno en el hotel y salida hacia Štanjel, pueblo en lo alto de la colina, conocido por su arquitectura medieval y vistas impresionantes de la región del Karst,

donde pasaremos por sus calles estrechas y descubriremos la rica historia que impregna este encantador pueblo. Disfrutaremos de un almuerzo tradicional al estilo Karst, donde delicias locales como el prosciutto y el audaz vino Teran de la región ocupan el centro del escenario, ofreciendo un verdadero sabor de Eslovenia. La aventura continuará en el impresionante Castillo de Predjama, dramáticamente situado en un acantilado. Exploraremos sus misteriosas cámaras y conoceremos la leyenda de Erazem Lueger, el caballero rebelde que alguna vez llamó a esta fortaleza su hogar. El día concluirá con una visita mágica a la Cueva de Postojna, la maravilla subterránea más icónica de Eslovenia. Veremos las majestuosas estalactitas y estalagmitas mientras exploramos este vasto y antiguo sistema de cuevas en un agradable paseo en tren y a pie. Cena y alojamiento en el hotel en Postojna.



- Día 8: Postojna, ciudad de origen

Desayuno en el hotel y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios.

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

LJUBLJANA: H. Radisson Blu Plaza 4*

ESTE DE ESLOVENIA, Resort Termal: H. Atlantida 5* (Rogaška), H. Rimske Terme 4*(Rimske Toplice)

LIPICA: H. Maestoso 4*

POSTOJNA: H. Jama 4*

¿QUÉ INCLUYE?

- Avión ida y vuelta
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto
- Servicio de autocar según itinerario con guía acompañante
- Estancia de 1 noche en régimen de alojamiento y desayuno en Ljubljana
- Estancia de 3 noches en régimen de media pensión en Rogaska o Rimske, incluida bebida de bienvenida y baño en las piscinas termales
- Estancia de 2 noches en régimen de media pensión en Lipica
- Estancia de 1 noche en régimen de media pensión en Postojna
- 4 almuerzos
- Todas las degustaciones de vinos con aperitivo incluido según itinerario
- Subida en funicular en Ljubljana
- Entradas: castillo de Ljubljana, castillo de Predjama, la cueva de Postojna y castillo de Bled, caballeriza Lipica
- Audioguías durante la visita del castillo de Predjama y la cueva Postojna
- Tren panorámico de Bled a Most na Soci
- Tasas turísticas en los hoteles
- Seguro de viajes básico

No incluye

- Todo lo no claramente especificado en el apartado anterior.
- Visitas y excursiones opcionales.
- Bebidas en las comidas.

NOTA

Existe la posibilidad de que se altere el itinerario y/o establecimientos incluidos, conservando siempre el contenido total del mismo y las categorías hoteleras. Dependiendo del horario de los vuelos, cabe la posibilidad de que no pueda usarse el servicio de desayuno o cena en el hotel lo que no dará derecho a reembolso del servicio. Durante el viaje los guías podrán ofrecerles alguna visita opcional no incluida y no indicada en el programa. El nombre de los hoteles se indicará unos días antes de la salida de su viaje.

SERVICIOS DE RESTAURACIÓN

Desayuno buffet. Los almuerzos y/o cenas serán servidos en mesa y a base de menús cerrados con primer plato, segundo plato, postre y pan. Las cenas podrán realizarse en hotel o restaurante dependiendo de la operativa. Los hoteles se reservan el derecho a modificar este servicio a tipo buffet sin previo aviso por necesidades operativas.

PRECIO

MUY IMPORTANTE -----> EL PRECIO VA CAMBIANDO SEGÚN SE VAN LLENANDO PLAZAS POR LA TARIFA AÉREA

Precio desde por persona en habitación doble en base a tarifa básica. : 2.126 €